

## VISITE DU VIEUX SERVOZ

Avant le départ, les accompagnateurs nous ont distribué un questionnaire.  
Nous devons trouver les réponses sur le trajet.  
Pour descendre au vieux Servoz, nous sommes passés par le chemin de la Rossettaz.



Puis nous sommes passés sur un pont et nous avons longé une route pour enfin arriver au vieux Servoz.  
Là-bas, nous avons terminé le questionnaire.  
Certains groupes ont interrogé les villageois très accueillants.

Dans le vieux Servoz, nous avons vu:



des vieux fours à pains



deux magnifiques bassins



des vieux chalets

Voilà d'autres photos pour vous montrer à quoi ressemble ce village.



Nous sommes rentrés par le même chemin sous une averse et un orage menaçant.

L'après-midi s'est bien passé et nous avons particulièrement apprécié d'être en « liberté » dans le vieux Servoz.



Olivia, Antoine et Edgar